

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

APARATOSA VOLCADURA EN CALZADA DE TLALPAN

Luego de un inesperado volantazo, un conductor de un coche Altima color negro, se volcó en una gasolinera ubicada sobre Calzada de Tlalpan y avenida Coruña, colonia Viaducto Piedad, alcaldía Iztacalco. Al lugar llegaron elementos de la SSC y bomberos para intentar mover la unidad. Finalmente, el coche fue trasladado al depósito vehicular.



Asesinan a conductor a balazos en Tlalpan

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Un hombre fue asesinado con arma de fuego mientras circulaba en su automóvil en la Alcaldía Tlalpan.

El hombre, de unos 25 años, recibió varios disparos mientras circulaba por la Calle Cehuantepec y La Loma, en la Colonia Mesa de Hornos.

La víctima conducía un vehículo blanco e iba en compañía de una persona.

“En el lugar, (policías) se entrevistaron con la acompañante de la persona lesionada, quien indicó que un vehículo de color azul les dio alcance y un sujeto realizó las detonaciones de manera directa en contra del automovilista”, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Luego de que la gente del lugar escuchó las detonaciones y vieron al hombre herido, pidieron apoyo de servicios de emergencia.

Al sitio llegaron paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), quienes revisaron al conductor que yacía dentro del auto, pero ya no tenía signos vitales.

La zona fue acordonada y peritos arribaron más tarde para recabar evidencias y levantar el cuerpo.

Las autoridades no reportaron ninguna detención por los hechos, tampoco informaron sobre el móvil del ataque.

Asimismo, realizan un análisis de las cámaras de videovigilancia para identificar la ruta del homicida.



PROVOCA TRAGEDIA CONDUCTOR EBRIO

Tras una noche de copas, un conductor de un auto deportivo chocó contra un Uber; en el que venían 5 personas a bordo. Los hechos ocurrieron a la altura de Viaducto Río de la Piedad, con dirección al AICM, al llegar al cruce con el Eje 3 Añil, colonia Granjas, en Iztacalco. Una mujer de 45 años resultó lesionada.



MUERE ADULTO MAYOR AL CAER DE ESCALERAS DEL METRO A. ORIENTAL 28

DA ADULTO MAYOR SU MAL PASO

CAE DE ESCALERAS DEL METRO Y MUERE

Los hechos ocurrieron en la estación Agrícola Oriental de la Línea A

EDHER MORALES

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. – La muerte arribó a la estación del Metro Agrícola Oriental de la Línea A, cuando un señor de sesenta y seis años intentaba ingresar al servicio de transporte público, pero por desgracia resbaló de la escalera y tras la caída provocó su fatídica muerte.

El siniestro ocurrió alrededor de la 9:20 de la mañana, cuando el masculino identificado como Jorge Maciel "N", ingresó a las instalaciones del sistema de transporte masivo por las escaleras, pero tras un resbalón perdió el equilibrio y cayó por los escalones.

Varios elementos de seguridad intentaron auxiliar al accidentado, por lo cual, procedieron a trasladarlo a un cubículo para darle los primeros auxilios. Sin embargo, todo fue en vano porque el sujeto por más que lo trataban de ayudar, no reaccionaba, ni mostraba alguna señal de estabilidad.

Al lugar llegó personal médico, para salvaguardarlo, pero no tuvieron éxito; el adulto mayor ya no presentaba signos vitales, debido al fuerte golpe que se dio en el zona de la cabeza.

Cabe destacar que, el occiso llevaba puesto un casco de seguridad, un chaleco y una faja, por lo que los oficiales llegaron a la conclusión de que trabajaba en una construcción al exterior del Metro.

Por último, la FGJ trasladó el cuerpo al anfiteatro para que los sus familiares lo reclamen y le den cristiana sepultura.

PLAN



Los directivos del Metro de la CDMX implementaron un plan de trabajo para mejorar las condiciones de las instalaciones, pero no se ha notado





FOTO: ESPECIAL

·El hombre resbaló y se golpeó la cabeza



EN LINEA A DEL METRO

Obrero se mata al caer de escalera

SERGIO TREJO

Jorge se trasladaba a su casa, en el municipio de Valle de Chalco, tras concluir su jornada laboral.

Su medio de transporte era el Metro, por lo que alrededor de las 9:00 horas de ayer se dispuso a tomar la Línea A, en la estación Agrícola Oriental.

Ahí, el hombre de 66 años resbaló al subir las escaleras del acceso poniente, con dirección a la autopista México-Puebla.

Probablemente por el cansancio, su pie se atoró y no pudo meter las manos, por lo que se golpeó directamente en la cara con una de las escalinatas.

Usuarios del STC que se percataron de lo ocurrido llamaron a los agentes de la policía capitalina que custodian la estación para auxiliar al hombre.

De inmediato, fue llevado al cubículo del jefe de estación en donde paramédicos determinaron que ya había fallecido.

Jorge fue identificado porque portaba su credencial de elector.

Debido a que vestía un chaleco, faja y casco de seguridad, se cree que laboraba en las obras que se encuentran en la zona perteneciente a la alcaldía Ixtacalco.

Luego de varios minutos, llegaron los peritos del Semefo, quienes lo trasladaron al anfiteatro.



El hombre de 66 años fue llevado al cubículo del jefe de la estación.

Fecha: 30/07/2024

Sección: La Roja

Página: 6



BALAZO CALLA A UN DJ

Bernabé, un DJ del "Bar Tlacuache", ubicado en la calle Fray Bartolomé de las Casas, en la colonia Santa Rosa Xochiac, en Álvaro Obregón, fue alcanzado por una bala perdida mientras trabajaba la noche del sábado en dicho inmueble. El joven fue llevado al Hospital General de zona número 8 del IMSS. No se reportaron detenidos por este hecho.

PELEÓ CON DOS CARNALES

QUEDÓ PICADO

Su hermana lo llevó al hospital, pero nada pudieron hacer

SERGIO TREJO

"La ley del barrio" suele aplicarse de maneras muy violentas y ahora le tocó a Daniel Alejandro probar su rigor. Fue el domingo como a las 8:00 de la noche cuando el hombre de 28 años salió de su domicilio, según le dijo a su hermana iba a lavar su ropa.

Pero dos horas más tarde, a las 10:00 de la noche, los cuates del barrio le avisaron a Lluvia que a su hermano lo habían picado.

De inmediato, la mujer, también de 28 años, llevó como pudo a su hermano al Hospital General Dr. Robén Leñero, para que le salvaran la vida; sin embargo, el bato conocido en la colonia Guerrero como adicto a fumar marihuana, no aguantó y murió por las heridas que llevaba en la panza.

Ante este homicidio, policías del sector Buenavista comenzaron las investigaciones, se dirigieron a la calle de Camelia 16, esquina con Oguén, donde los vecinos contaron que Daniel había sido asesinado por un sujeto conocido como Héctor y su hermano. Se desconocen las causas de este crimen.

EL DATO

VENDÍA MOTA

El pasado 19 de enero de 2024, elementos de la policía capitalina lo apañaron manipulando 42 kilos de marihuana.

28 AÑOS

tenía Daniel Alejandro, quien entregó su vida al vicio y la delincuencia, en calles de la colonia Guerrero.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS